
Тема урока: 
"Суффиксы -О, -А на конце наречий с 

приставками из-(ис-), до-, с-(со-), в-(во-), на-, 
за-“.



"Суффиксы -О, -А на конце наречий с 
приставками из-(ис-), до-, с-(со-), в-(во-), на-, 

за-“.

• Посмотрите внимательно на тему урока 
и подумайте над вопросом:

• Какова цель нашего урока?
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Опрос
•    Что называется наречием?

•    Какие наречия пишутся слитно?

•    Какие наречия пишутся раздельно?

•     Какие наречия пишутся через дефис?

•     Как отличить наречие от краткого       
причастия среднего рода?
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Суффикс  -О

О

Заново влево 
наглухо
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Суффикс  - А

А

дочиста справа 
издавна
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З а п о м н и !
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А

О

ИЗ
ДО
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В
НА
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Подумайте,  почему слово издавна на 
конце пишем А, а в слове извилисто - О?

Издавна          давний

Извилисто   
извилистый
Какой делаем вывод? 
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издалека ← далекий исправно ← исправный

докрасна ← красный изнеженно ← изнеженный

снова ← новый доверчиво ← доверчивый

сначала ← начало связно ← связный

Приставочно-
суффиксальный Суффиксальный



издалека 
доходчиво 

снова 
дословно 
сначала
начисто

изменчиво 
сгоряча

рассеянно
доверчиво 



Домашнее задание

• Выучить правило на стр. 43

• Упр.575

• (по учебнику 2011 года)
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